



sqi international

13 Pièces

700 m²

Réf. KER101

5 950 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur le secteur paradisiaque de Théoule-sur-Mer non loin de Cannes, dans un domaine privé et fermé proche des commodités, cette magnifique villa d'environ 700m2 profite d'un emplacement exceptionnel et dispose d'une somptueuse vue mer panoramique sur les Iles de Cannes. Edifiée sur un terrain de 4.680m2 avec piscine chauffée, cette villa organisée sur 4 niveaux avec ascenseur se compose comme suit : Entrée, magnifique séjour cathédrale avec poutres apparentes de 120m2, salle à manger, cuisine semi-professionnelle entièrement équipée, 7 chambres, 4 salles de bains, 2 dressing, une ...

Located in the heavenly sector of Théoule-sur-Mer not far from Cannes, in a private and closed domain close to amenities, this magnificent villa of approximately 700m2 benefits from an exceptional location and has a sumptuous panoramic sea view over the Islands of Cannes. Built on a plot of 4,680m2 with heated swimming pool, this villa organized on 4 levels with lift is composed as follows: Entrance, magnificent cathedral living room with exposed beams of 120m2, dining room, fully equipped semi-professional kitchen, 7 bedrooms, 4 bathrooms, 2 dressing rooms, a library, a billiard room and ...

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

